

# Le tramway séduit déjà

**ENTRE** le 30 janvier et le 15 mai dernier, la Commission nationale du débat public (CNDP) a organisé une série de rencontres à Paris et en Ile-de-France afin de présenter et de consulter les habitants sur les grands axes du tramway des maréchaux (T3).

Selon Hubert Blanc, président de la CNDP, qui expliquait que "le débat public est la possibilité pour le citoyen de s'informer et de se prononcer directement dans le cadre d'une rencontre ouverte et pluraliste", plus de 18 000 personnes ont participé à ces réunions. Le site Internet mis à disposition pour l'occasion a d'ailleurs enregistré près de 25 000 connexions entre janvier et mai. Sans avancer de chiffres précis, la Com-



mission ajoute que "pour certains, le projet du tramway ne répond pas à ce qui consti-

tue une priorité : améliorer les relations entre banlieues, et qu'un moyen de transport supplémentaire pourrait être ajouté". Une nouvelle fois, l'utilisation de la petite ceinture a été évoquée.

Concernant les projets d'extension, le clivage entre les Franciliens est important : l'extension à l'est et au nord suscite un intérêt incontestable tandis que des projets aux alentours de la porte d'Auteuil provoquent le tollé d'habitants peu enclins à perdre des places de parking et à subir les nuisances infligées aux commerces.

**ADRIEN CADOREL**

➔ Infos : [www.debatpublic.fr](http://www.debatpublic.fr)